

NOTA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA N° 085– MDW – 2024

30 de setiembre de 2024

SE TRABAJARÁ DE DOMINGO A VIERNES Y LOS SÁBADOS QUEDARÁ LIBRE PARA DISMINUIR INCOMODIDADES EN LA TRANSITABILIDAD EN ESTA ZONA COMERCIAL.

CON UNA INVERSIÓN DE 1,469,059.98 SOLES ALCALDE WILIAM PEÑA FARFÁN INICIA OBRA DE RENOVACIÓN DEL SISTEMA DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE Y RED DE ALCANTARILLADO EN LA AV. MANCO CAPAC

Esta obra y otros logros formaron parte de la segunda audiencia pública y rendición de cuentas 2024.

En emotiva ceremonia, el alcalde William Peña Farfán dio inicio a la renovación del sistema de abastecimiento de agua potable y red de alcantarillado en la Av. Manco Cápac, con una inversión de S/ 1,469,059.98, este importante proyecto, que es la obra número 30 en el distrito, incluye la renovación de 620.50 metros de tuberías de la red matriz de agua potable y 512 metros de alcantarillado, ambos con una antigüedad de entre 25 y 30 años, los cuales se encuentran en mal estado y colapsados, afectando la salud de los beneficiarios. Además, se construirán 11 buzones y 228 conexiones domiciliarias. El plazo de ejecución de la obra es de 120 días calendario.

La intervención de este proyecto será de manera estratégica, ya que se realizará de domingos a viernes, en tanto la jornada laboral no se ejecutará los días sábados para mejorar el acceso peatonal a las zonas comerciales y con ello disminuir la incomodidad que esta obra pudiera generar, “queremos brindarles calidad de vida y sabemos que existen distintos punt

os comerciales que tienen mayor actividad económica los sábados, por ello vamos a trabajar de domingo a viernes, para no incomodar a algunos negocios de la zona, tenemos mucho que trabajar y lo seguiremos haciendo con responsabilidad y de la mano con la sociedad civil y en este caso con los empresarios que se suman a los objetivos establecidos con su comprensión por las limitaciones que se pudieran generar, sabemos que el resultado será favorables para todos” manifestó el burgomaestre.

SEGUNDA AUDIENCIA PÚBLICA Y RENDICIÓN DE CUENTAS 2024.

Por otro lado, la transparencia es lo que caracteriza a la actual gestión edil y cumpliendo con este lineamiento se dio cuenta del progreso, avance y logros que se han obtenido hasta la fecha, entre los cuales destacan:

En el aspecto de fiscalización, el principal logró es la **CLAUSURA, ERRADICACIÓN Y CAMBIO DE GIRO** de los night club ubicados en el Parque Industrial como son: El Templo Club, Casa Blanca, Éxtasis, Mar De Copas, Bar Nigth Club que ahora serán alquilados como almacenes y tienda de abarrotes, dejando de ser antros de perdición; este es el resultado de imponer el principio de autoridad y mano dura en contra de la informalidad y la inseguridad.

LA RECUPERACIÓN DEL PARQUE MARCAVALLE es un logro para la niñez cusqueña y tras un extenso proceso legal ha sido inscrito oficialmente en Registros Públicos con la Partida N° 11329440, quedando al servicio de la niñez y de toda la población cusqueña y gracias al firme liderazgo del alcalde William Peña Farfán la Municipalidad de Wanchaq seguirá impulsando proyectos que prioricen el desarrollo sostenible, la mejora de la calidad de vida en el distrito y de sus habitantes.



+51 084 252957

www.muniwanchaq.gob.pe

Av. de la Cultura N° 500

Por otro lado, Wanchaq logró **REDUCIR LA ANEMIA EN NIÑOS MENORES DE 36 MESES AL 3.7%** y en gestantes al 8.4%, según el sistema de información nutricional. Fueron 754 niños atendidos con tamizaje de hemoglobina, 970 familias con menores de 36 meses sensibilizados, visitas domiciliarias por mes, sesiones demostrativas y profesionales capacitados los acerca a la meta de anemia cero al 2026.

A ello se suman las 30 obras que está logrando la gestión edil, entre ellas destacan, 25 obras entregadas, 3 obras emblemáticas (con S/ 7'640,696.53 la obra del Centro Integral del Adulto Mayor, con S/ 13'531,372.89 la Torre Institucional y con S/ 4,508,231.90 la obra de la Urb. Vallecito), 2 obras en ejecución (con S/ 621,703.24 las instalaciones deportivas de la I.E. Chachacomayoq y con S/ 1,469,059.98 la actual y recién iniciada obra de la Av. Manco Capac) las cuales reflejan el compromiso por llevar a la modernidad al distrito.

Además, con miras a cerrar brechas en infraestructura diversos proyectos están en camino, entre ellos tenemos, con S/. 16'029,270.11 la intervención en la I.E. Abelardo Quiñones, con S/. 3'294,672.73 el mejoramiento de la I.E. Pachakuteq, con S/. 1'157,086.16 mejoramiento en la Urb. Señor de los Milagros, con S/. 4,946,227.46 mejoramiento de la transitabilidad vehicular y peatonal en Av. Manco Capac, con S/. 2,843,702.05 el mejoramiento del Parque Marianito Ferro, con S/. 5,774,092.50 el mejoramiento del Parque Pukllaycancha, con S/. 1'634,148.59 mejoramiento del Parque Marcavalle, con S/. 538,545.63 mejoramiento de servicios urbanos en el Parque Kawarina, con S/. 3'213,324.89 proyecto para prevenir la anemia y con 2'482,859.46 el clúster gastronómico, los cuales suman en total 10 proyectos importantes.

En el aspecto de desarrollo económico, **WANCHAQ HA LOGRADO GENERAR S/ 14,510,939.6 SOLES EN VENTAS DIRECTAS**, lo que ha contribuido a la economía del distrito y la región gracias a las ferias de emprendimientos, al evento gastronómico de Buenazo en su tercera edición y la segunda del Motor Show 2024, con estos resultados Wanchaq sigue liderando el emprendimiento y la generación de economía circular.

El **PROGRAMA DE FORMACIÓN DOCENTE** comprende Learning English, el Programa de Formación Docente en Servicio y el Diplomado en Gestión Pública con una inversión de s/ 364,000 soles benefician gratuitamente a cerca de 400 profesionales del Cusco, con ello Wanchaq trabaja con una educación de calidad.

En tanto, y en **MATERIA DE GESTIÓN AMBIENTAL** Wanchaq se constituye en la primera municipalidad en hacer uso del QHAWAX tecnología que permite medir la calidad ambiental y con ello la entidad municipal tomará medidas preventivas y correctivas. Para solucionar el problema de los malos vecinos que generan al dejar los residuos sólidos fuera del horario establecido la municipalidad viene implementando el proyecto piloto para el cambio de horarios de recojo de residuos sólidos a horario nocturno desde las 6:45 de la tarde en 13 urbanizaciones, 03 asentamientos humanos y 3 conjuntos habitacionales.

Gracias al **PROGRAMA DE VALORIZACIÓN** hemos logrado el acopio de 229 toneladas de residuos orgánicos y para fin de año serán 336 toneladas es decir 57 % más que el año 2023. Y como resultado de las campañas de reciclaje este año se proyecta recolectar 534 toneladas de residuos inorgánicos es decir 75% más que el año 2023.

Wanchaq está a un paso más hacia la modernidad para mejorar la planificación urbana, con el **PROYECTO CATASTRO URBANO** logrará mejorar el servicio de información catastral urbano municipal para el beneficio de la población wanchina, gracias a este proceso actualizaremos el inventario físico legal de los predios, este registro incluye datos sobre la ubicación, características físicas, uso del suelo, y la propiedad de los inmuebles o predios dentro del distrito wanchino, por un distrito más ordenado.

Es así que la municipalidad cumple con informar y fomentar la transparencia entre la gestión edil y sus contribuyentes hacia un distrito moderno, inclusivo, eco amigable y sostenible.



+51 084 252957

www.muniwanchaq.gob.pe

Av. de la Cultura N° 500